

## Chronique Mariale Internationale.

*"Toutes les nations m'appelleront Bienheureuse".*

### Congrès Eucharistique de Lourdes.

Ce fut un triomphe sans égal pour Jésus-Hostie et son Immaculée Mère ! Telle est la conclusion à tirer des détails que les journaux et les revues nous fournissent depuis la clôture du Congrès Eucharistique de Lourdes. Royauté sociale du Christ, royauté sociale de Marie, toutes deux ont été étudiées, reconnues et acclamées dans un même élan d'amour intense par la foule des pèlerins rassemblés de tous les points du globe.

Jamais, peut-être, n'est apparue aussi manifestement l'union intime de l'Enfant à sa Mère ; jamais, l'Eglise n'a mieux réussi à faire comprendre à ses fidèles, le rôle conjoint et parallèle de Jésus et de Marie dans l'oeuvre de la rédemption et de la sanctification de l'humanité. C'était là, du reste, son unique dessein, en permettant d'unir dans une même célébration mondiale et les *noces d'argent* des Congrès Eucharistiques et les *noces d'or* de la bénédiction de la Statue qui orne la Grotte de Lourdes et les *noces de diamant* de la proclamation du dogme de la Conception sans tache de la Très-Sainte-Vierge. C'était le but qu'Elle se proposait en traçant aux congressistes un programme d'études complet et détaillé sur le règne social de Jésus-Christ et de Marie Immaculée, dans et par l'Eucharistie. Tous les orateurs, depuis Son Eminence le Cardinal Légit jusqu'au plus humble des apôtres laïques, ont proclamé la communauté d'idées, de sentiments et d'action qui existe entre notre Rédempteur et Sa Co-rédemptrice ; également, toutes les démonstrations, tous les chants, toutes les prières.

*"Ave verum corpus natum de Maria Virgine. Salut, vrai corps de Jésus né de la Vierge Marie" !*

\* \* \*

Le Congrès de Lourdes a été, en outre, pour la Sainte Vierge, la réalisation d'un sublime désir : celui d'amener l'univers catholique dans sa cité de prédilection pour le prosterner aux pieds de son